

Laurent BOISSADY
Né le 26/02/1965 à Chauny (02)
t .

Archers depuis 2005 sous le numéro de licence 638468M

Compagnie D'Arc De Gournay Sur Aronde (60) en 2005

Découverte du Tir à l'arc, Tir en salle, beursault.

Compagnie d'Arc de Rieux (60) 2006 et 2007

Initiation au tir par équipes DRE Classique pendant 2 saisons

Première Compagnie d'Arc du Dauphiné Grenoble (38) depuis 2008

Dés mon arrivée pour la saison 2008, j'intègre le comité directeur en tant que membre pour 4 années. Pendant ces 4 années j'ai pu relancer le tir par équipe qui n'était plus présent au sein de la compagnie. Nous amorçons progressivement la notion de commission en créant la commission sportive et en mettant en place un premier projet de club.

Sur le second mandat de 2012 à 2016, j'ai rejoint le bureau en tant que vice-président.

Nous pouvons pu accueillir davantage de nouveaux archers sur cette période avec nos deux entraineurs fédéraux dont je fais partie pour atteindre les 101 licenciés en 2016 contre 47 l'année de mon arrivée et notre équipe féminine qui accède à la D2.

Elu président en juillet 2016, je suis toujours en poste jusqu'en 2024.

Nous avons accentué le développement de notre école jeunes (ETAG) et pris la décision de prendre un BE le mercredi pour encadrer tous les cours jeunes et une partie des adultes. Aujourd'hui ce BE intervient même deux fois par semaine pour s'occuper du groupe performance adultes.

Depuis cette période nous avons pu voir nos jeunes accéder aux championnats régionaux et nationaux. Chez nos adultes malgré la descente de notre équipe féminine, une vraie volonté de recréer un groupe performance au niveau national pour les prochaines années.

Depuis, d'autres entraineurs ont été formé et le nombre de cours encadrés n'a cessé d'augmenter chaque année, même en période de COVID. Après deux jeunes rentrer en formation sur la saison 2022, deux autres s'apprêtent à rentrer en formation pour la rentrée prochaine.

A ce jour notre effectif atteint plus de de 230 licenciés pour cette saison 2023.

Nous sommes en pleine restructuration du projet de club avec l'objectif d'accompagner un de nos jeunes vers la formation du DE avec mise en place d'un contrat de professionnalisation.

J'ai rejoint depuis la saison 2017 le comité Auvergne Rhône Alpes ayant intégré la commission sportive et ayant la responsabilité de piloter l'organisation des tirs par équipe sur la saison extérieure.

J'ai également pris en charge un groupe de travail sur le développement du FIT Archery et du RUN Archery.

Mes motivations pour rejoindre le comité directeur de la fédération,

J'espère par cette candidature pouvoir aider dans le développement du tir à l'arc, que ce soit dans la pratique compétitive ou de loisirs.

J'ai maintenant une bonne expérience terrain et je pourrais me servir du modèle réalisé sur la première compagnie de Grenoble pour apporter des idées.

Apporter mon soutien dans un ou plusieurs groupes de travail suivant mes disponibilités.

Je suis toujours actif au niveau professionnel.

Je suis un bénévole engagé dans le monde associatif et principalement autour du tir à l'arc.

J'espère que ma candidature retiendra un avis favorable de votre part et je m'engage à vous accompagner dans les tâches qui me seront confiées.

REPIDENCE DE LA PROPINITION DEPUTATION DE LA PROPINITION DEPUTATION DE LA PROPINITION DE LA PROPINITIO

Bien sportivement.

Archers, je vous salue.

Laurent Boissady

Président Première compagnie d'arc du Dauphiné Grenoble

M. Jean-Denis GITTON

Responsable de la Communication, Fédération Française d'Escrime - Cadre

20 années de pratique du tir à l'arc en compétition

1ère licence FFTA en 1992 316751V

Résumé sportif et professionnel :

2 fois accrédité médias aux jeux Olympiques (Pékin, Londres)

Animateur été tir à l'arc aux Menuires de 1999 à 2004

Archer sur liste de haut niveau en 1999-2000 (arc à poulies)

Membre du Pôle Espoirs de Compiègne en 1996-1997

Première licence en 1992 à la 1ère Compagnie des Archers de Bourges (18)

Diplômé du CELSA Paris-Sorbonne, Magistère Management de la Communication (2016-2017)

Spécialiste en communication 360, majeure en communication des entreprises et des institutions

Enseignant en stratégie de communication au CELSA

Qui suis-je?

41 ans

Compagnie d'arc de Clichy-sous-Bois (93. Île-de-France)

Archer depuis 1992, après la victoire de Sébastien Flute aux jeux Olympiques de Barcelone, j'ai tiré mes premières flèches à Bourges, dans le Cher.



Toujours passionné de tir à l'arc et après avoir notamment été salarié de la FFTA, au service communication, entre 2007 et 2017, je souhaite aujourd'hui me mettre au service de sa gouvernance et de ses structures déconcentrées en postulant au Comité Directeur de la Fédération.

Madame, Monsieur, Chers amis archers,

Alors que les jeux Olympiques auront lieu à Paris dans un an et demi, les ressources comme les regards sont tournés autant à la préparation de cet événement que sur l'héritage qu'ils vont laisser au monde sportif et auprès de la population française. Par ailleurs, les statuts des fédérations sportives étant eux-mêmes appelés à évoluer en raison de la loi du 2 mars 2022, les instances dirigeantes de notre fédération vont connaître des changements importants.

Conscient de ces enjeux qui vont impacter nos structures et le monde du sport, mais aussi fort de ma grande expérience du milieu associatif fédéral, j'éprouve par ma présente candidature le désir de vous apporter mon savoir-faire pour vous accompagner d'ici à la fin de l'année 2024.

Licencié à la Compagnie d'arc de Clichy-sous-Bois, je fais partie de ceux pour qui la promotion du tir à l'arc, à tous les échelons, du club jusqu'à la fédération, est une priorité. J'attache également une grande importance à nos traditions, le tir à l'arc m'ayant apporté la culture du respect et de la bienveillance que j'exerce avec le plus grand soin auprès des autres.

Ayant travaillé pendant 10 ans au sein du service communication de la FFTA (2007-2017), j'ai participé à la promotion et à la mise en œuvre de nombreuses actions : du digital à l'événementiel, de l'accompagnement au développement de nos clubs à la médiatisation de nos disciplines. C'est pourquoi je connais parfaitement nos modes de fonctionnement tout autant que nos besoins.

Je suis heureux d'avoir contribué, par exemple, à la finale de la coupe du monde au Trocadéro à Paris, d'avoir mis en place le concours des plus beaux jeux d'arcs de France, d'avoir sillonné à maintes reprises les pas de tir de France mais aussi du monde entier auprès de notre équipe nationale. L'une de mes plus grandes fiertés professionnelles consiste à

Paris-Sorbonne et à AMOS Sport Business School

Parfaite connaissance de l'univers des fédérations sportives nationales et internationales

Directeur de la Communication et du Marketing de la société Monabee à Lyon de 2017 à 2021 (industrie des énergies renouvelables)

Responsable de la communication interne (magazine fédéral) et digitale à la FFTA de 2007 à 2017

Professeur de Philosophie de 2004 à 2007 en classes de terminales et classes préparatoires HEC, agrégatif à l'Université François Rabelais à Tours avoir dirigé en 2016 la refonte et la mise en place de nouveaux services digitaux au sein du site internet fédéral, encore aujourd'hui en ligne.

Actuellement, ma mission en tant que responsable de la Communication de la Fédération Française d'Escrime, consiste prioritairement à rendre service à nos clubs, à accompagner nos bénévoles, à développer la pratique de l'escrime pour tous. Avant tout, je conçois une fédération sportive comme une fédération de services, au sens où elle doit apporter les moyens comme les outils qui permettent aux structures et aux licenciés de s'épanouir pleinement.

Je suis également sollicité quotidiennement sur de nombreux dossiers institutionnels, conseiller direct du président de la Fédération Française d'Escrime. Mes facultés d'analyse et de mise en œuvre stratégique sont grandement appréciées auprès des porteurs de projets avec lesquels je travaille.

Mon expertise de stratège en communication sera une plus-value intéressante auprès du Comité Directeur que je souhaite rejoindre. De plus, mon excellente vision du mouvement sportif national, de ses acteurs et des transformations qui le traversent, font de moi le candidat idéal.

Madame, Monsieur, je vous prie de recevoir ma candidature comme mon engagement le plus sincère pour le développement et le rayonnement de notre sport auprès de tous.

Pour terminer, permettez-moi d'adresser cette dernière ligne en mémoire à Monsieur Jean-Jacques Becquet, que j'ai bien connu, et à toutes celles et ceux qui m'ont accompagné dans ma carrière d'archer.

Je dois beaucoup à la famille du tir à l'arc et souhaite le lui rendre.

Since solutations,

Thierry QUEHEN

Compagnie d'arc de Fontainebleau-Avon

Le vendredi 24 février 2023



Objet : Lettre de candidature au comité directeur de la Fédération Française de Tir à l'Arc

Mesdames, Messieurs, Chers ami(e)s archers, Je vous salue.

Archer depuis 1992, bénévole depuis mes débuts, je suis particulièrement intéressé par l'opportunité de rejoindre le comité directeur de la Fédération Française de Tir A l'Arc en tant que membre. Passionné de tir à l'arc et adepte de ce sport, je suis convaincu que je peux apporter une contribution à l'avenir de cette discipline tout en apprenant à vos côtés le fonctionnement de la fédération, du siège et de ses organes déconcentrés.

Mon parcours professionnel ainsi que mes expériences en tant que bénévole dans des associations sportives, m'ont permis de développer des compétences en gestion de projet, en communication, en leadership et en travail d'équipe. J'ai également acquis une expérience en matière de stratégie et de planification, qui me sera très utile pour aider la fédération à atteindre ses objectifs.

Je suis motivé pour apporter ma contribution à la fédération en travaillant sur des projets tels que l'augmentation de la participation des jeunes dans le sport, l'organisation de compétitions internationales, la promotion du tir à l'arc auprès du grand public et l'amélioration de la qualité des formations proposées aux entraîneurs et aux arbitres.

En rejoignant le comité directeur, j'aimerais également être en mesure de collaborer étroitement avec les autres membres et les différents acteurs de la fédération pour construire une vision commune pour l'avenir du tir à l'arc en France.

Je suis persuadé que mon engagement, ma passion pour le tir à l'arc et mes compétences pourraient être d'une grande valeur pour le comité directeur de la fédération. Vous trouverez au verso mon CV comprenant le parcours professionnel et mes expériences dans le tir à l'arc.

Je vous remercie de votre considération et j'espère avoir l'opportunité de vous rencontrer bientôt.

Thierry QUEHEN

Thierry QUEHEN

Compagnie d'arc de Fontainebleau-Avon

Licence: 301185A (1992 soit 31 ans de licence)

Age: 48 Ans



Expérience dans le tir à l'arc

- ➤ De 1992 à aujourd'hui au sein de la compagnie d'arc de Fontainebleau-Avon
- Enseigne le tir à l'arc depuis 1993 avec le diplôme d'initiateur, puis du BEES1 tir à l'arc et le CQHandisport option tir à l'arc.

Au sein de la compagnie j'ai eu plusieurs fonctions :

- ✓ Entraineur,
- ✓ Porte-drapeau,
- √ Censeur,
- √ Capitaine/Président depuis 2021.
- > Délégué Technique FFTA formé par Dominique OHLMANN.
- > Responsable des bénévoles lors de la finale de coupe du monde à Lausanne en 2009 pour la World Archery.
- ➤ Bénévole au championnat du monde campagne à Val d'Isère 2012.
- > Responsable des bénévoles à la finale de Coupe du Monde à Paris 2013.
- > Entraîneur de l'équipe de France militaire et des blessés militaires depuis 2014.
- > Photographe pour la World Archery, la World Archery Europe, la FFTA, la FFH, la FFSA et le CPSF aux Jeux Paralympiques 2012 et 2016.

Expérience professionnelle

- > Études : formation de tourneur fraiseur et de dessinateur industriel.
- ➤ Moniteur en centres de loisirs et colonies de vacances.
- > Directeur adjoint de centres de loisirs et de colonies de vacances.
- Moniteur de tir à l'arc au Club Med en 1999.
- > Fonctionnaire depuis 2000.
- Réserviste militaire depuis 2017.